

OULIPIEN : L'oeuf Columbus s'insurge contre la newsletter du CRIOC

26-02-2009

- Voilà qui aurait plu à Georges Perec et ses amis de l'Oulipo.

-

L'oeuf Columbus n'est pas un oeuf comme les autres : il est pondu par des poules recevant une alimentation particulière, comprenant des graines de légumes riches en acide alpha-linolénique, des pépins de tomates, extraits de maïs, des levures…

-

Mais une association de consommateurs de Belgique, le CRIOC, a contesté, dans une campagne de communication, ses qualités nutritionnelles.

-

Le producteur de l'oeuf Columbus réplique par un communiqué de presse et menace de poursuites.

-

Titre du communiqué : L'oeuf Columbus s'insurge contre la newsletter du CRIOC.

-

Sous-titre : COLUMBUS PARADIGM INSTITUTE réagit à la newsletter publiée par le CRIOC/OIVO ce mardi 24 février 2009 à propos de la campagne de publicité des oeufs Columbus.

-

A l'appui de sa défense, le producteur précise qu'il développe et commercialise des oeufs tels que la Nature les a produits durant des milliers d'années lorsque les poules couraient librement et se nourrissaient elles-mêmes sans aucune intervention humaine.

-

Le reste du communiqué est à mi-chemin de Kafka et d'Ubu.

-

Mais, pour peu qu'on en ait le temps, on cherche à le comprendre tant sa dimension surréaliste est étonnante.

-

Exemple de communiqué qui relève - ici sans doute par accident - de la littérature et qu'on approfondit à ce titre.